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Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Geisterhaus 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Am 18.6.2013 war auf Antenne Thüringen zu hören, dass es im Ortsteil Stedtfeld ein 
„Geisterhaus" gibt. Dabei werden mehrere Mitbürger (in Zahlen vier: Hausbewohnerin, Vater 
der Hausbewohnerin, zwei Nachbarn) durch Vibrationen in ihrem allgemeinen Befinden 
beeinträchtigt. Nachdem auch die geschätzte Oberbürgermeisterin Wolf den Ort des 
Mysteriums aufgesucht hatte, konnte durch diese persönlich zumindest das Massenurinieren 
in der Halbzeitpause eines Fußballspiels als mögliche mehr oder minder logische Ursache 
für das Phänomen ausgeschlossen werden, da zur Zeit die Bundesliga pausiert. Sie 
versprach, für weitere Aufklärung zu sorgen, quasi am Ball zu bleiben. Nachdem nun 3 
Monate vergangen sind, ergeben sich folgende Fragen. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Konnte die Oberbürgermeisterin weitere logische Ursache des Phänomens ausschließen 

und die Ursache des intermittierend auftretenden Vibrierens herausfinden? 
2. Wenn ja, was sind die Ursachen für das Vibrieren und welche Maßnahmen lassen sich 

dagegen ergreifen? 
3. Wenn nein, wird die Oberbürgermeisterin auf das Äußerste gehen und selbst in dem 

mystischen Hause nächstens wachen, um die Ursache abzuklären? 
4. Geht von dem "Geisterhaus" eine Gefahr für die Kernstadt Eisenach aus? 
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